

lunes 15 de septiembre de 2025

## La sala de exposiciones del Ayuntamiento acoge hasta el 26 de septiembre la exposición 'Vera Icon Nazareni' con motivo del 300 aniversario de Nuestro Padre Jesús Nazareno

La sala de exposiciones Antonio Montiel acoge del 15 al 26 de septiembre la muestra *"Vera Icon Nazareni"*, una exposición de 25 paños de Nuestro Padre Jesús Nazareno organizada por el Ayuntamiento con motivo del 300 aniversario de la Sagrada Imagen. La iniciativa, en colaboración con la Archicofradía del Socorro, pone en valor el patrimonio devocional y artístico de la cofradía y se enmarca dentro de los actos conmemorativos de esta efeméride.



La sala de exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera acoge desde hoy lunes 15 y hasta el próximo 26 de septiembre la muestra *"Vera Icon Nazareni"*, una exposición de los paños de Nuestro Padre Jesús Nazareno organizada por el Área de Tradiciones con la colaboración de la Archicofradía del Socorro. La presentación oficial ha contado con la presencia de la teniente de alcalde de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, el concejal de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, y el

hermano mayor de la Archicofradía del Socorro, José Ignacio Sancho.

La exposición reúne un total de 25 paños, el primero de ellos fechado en 1986 y obra del recordado artista antequerano Pepe Romero. A través de estas piezas se realiza un recorrido histórico por la devoción y la iconografía del Nazareno en las últimas décadas, reflejando la tradición de plasmar en lienzos el rostro de Cristo en su encuentro con la Verónica camino del Calvario.

Elena Melero destacó que se trata de "una muestra muy esperada en un año tan especial, en el que conmemoramos los 300 años de la hechura de esta imagen tan querida por la ciudad". Además, invitó a todos los vecinos y visitantes a visitar la exposición, abierta en horario de 18:30 a 21:30 horas, de lunes a viernes.

Por su parte, el hermano mayor José Ignacio Sancho agradeció al Ayuntamiento su apoyo y subrayó que "esta exposición pone en valor el patrimonio de la Archicofradía, fruto del trabajo y devoción de numerosos autores y hermanos en las últimas décadas". También animó a participar en los actos organizados con motivo de esta efeméride, que tendrán continuidad con la presentación del cartel conmemorativo este sábado en la iglesia de Santa María de Jesús.



Con esta exposición, Antequera prosigue el programa de actividades que conmemora el 300 aniversario de Nuestro Padre Jesús Nazareno, reforzando la dimensión patrimonial, artística y devocional de tan destacada imagen.

